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Medienmitteilung der Staatskanzlei vom 9. März 2026 

Kantonale Wahlen vom 29. März 2026 

Die nächsten kantonalen Wahlen sind am 29. März 2026. Im Kanton 

Bern können Sie die Regierung und das Parlament wählen. 

Wahl der Regierung 

Die Regierung des Kantons Bern heisst Regierungs-Rat. 

Im Regierungs-Rat gibt es 7 Plätze. 

16 Personen sind Kandidaten. 

 

4 Personen sind schon Mitglied des Regierungs-Rats. 

Sie sind wieder Kandidaten. 

Das sind: 

Evi Allemann  SP 

Astrid Bärtschi  Die Mitte 

Philippe Müller  FDP 

Pierre Alain Schnegg SVP 

 

12 weitere Personen sind neue Kandidaten. 
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Das sind: 

Madeleine Amstutz parteilos 

Jorgo Ananiadis  Piraten 

Daniel Bichsel  SVP 

Tom Gerber   EVP 

Hervé Gullotti  SP 

Melanie Hartmann  Piraten 

Raphael Lanz  SVP 

Jonas Lauwiner  König JL 

Reto Müller    SP 

Barbara Stotzer-Wyss EVP 

Aline Trede   GRÜNE 

Tobias Vögeli  GLP 

 

Wahl des Parlaments 

Das Parlament des Kantons Bern heisst Grosser Rat. 

Im Grossen Rat gibt es 160 Plätze. 

Es kandidieren 2261 Personen. 

907 sind Frauen und 1354 sind Männer. 

 

Suchen Sie weitere Informationen? 

Hier sind zwei nützliche Web-Sites: 

Mitreden in der Politik (in Leichter Sprache) 

Informationen zu den Wahlen 

https://www.sta.be.ch/de/start/leichte-sprache/politik.html
https://www.sta.be.ch/de/start/themen/wahlen-und-abstimmungen/wahlen/naechste-wahlen.html
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